

ORCHESTRE SYMPHONIQUE DES JEUNES "CONTRAPUNTO" MEXIQUE



L'orchestre "Contrapunto" est formé de jeunes musiciens étudiants provenant de différents orchestres du pays (l'Orchestre des jeunes salésiens, l'Orchestre Carlos Chávez, l'Orchestre du Conservatoire national, l'Orchestre du Tampico Metro, l'Orchestre symphonique de Cancún et l'orchestre symphonique des frères Arpide de Texcoco). Sous la direction de leur chef d'orchestre Lizzi Cenicerros, ils se sont produits dans les meilleures salles de concert du Mexique. Ils ont participé au festival Eurochestries au Canada en 2016.

LIZZI CENICEROS, chef d'orchestre



Lizzi Cenicerros est l'une des femmes mexicaines les plus importantes dans le domaine de la direction d'orchestre aujourd'hui. Elle dirige depuis 2016 l'Orchestre de Chambre de Mexico, ainsi que l'Orchestre symphonique salésien des jeunes, depuis 2001. Lizzi Cenicerros a reçu de nombreux prix, comme le prix "Femme Mexicaine" en 2015, celui du "Mexique dans vos mains" en 2016, et s'est vu remettre en récompense de son parcours professionnel la médaille de l'université fédérale d'intégration latino-américaine en 2017.

PROGRAMME MUSICAL

Mikhaïl Glinka: Rouslan et Ludmila

W.A. Mozart: Concerto pour violon No. 3 - Allegro

Serge Rachmaninov: Concerto pour piano No. 2 - 2^{ème} et 3^{ème} mouvements

Georges Bizet: Carmen

- Aragonaise

- Les Toréadors

Arturo Márquez: Conga del fuego

Arturo Márquez: Danzón No. 2

Arr. Jorge Cozatl: Sones de México